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     En la ciudad de Ávila, siendo las diez horas y treinta 

y nueve minutos del día dieciséis de octubre del corriente 

se reúne en esta Casa Consistorial, bajo la Presidencia de 

la Teniente de Alcalde Delegada, Dª. Mª Sonsoles Sánchez-

Reyes Peñamaría, la Comisión Informativa de Cultura y 

Educación, con objeto de celebrar sesión ordinaria, para 

tratar los asuntos comprendidos en el orden del día, 

emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

Fue aprobada, por unanimidad, el acta de la sesión 

anterior que tuvo lugar el día 18 de septiembre del 

corriente, con la salvedad de incluir la intervención de 

Dª. Ana María Martín en el punto nº 8 “Exposición Playmobil 

Santa Teresa en Ávila”, solicitando un presupuesto más 

detallado y en el punto nº 1 de los Asuntos de la 

Presidencia “Solicitud prácticas”, preguntó cuál era la 



finalidad para destinarla a bibliotecas y qué estudios o 

trabajos realizaría. 

 

Por la Presidencia se concreta que solicitará la 

información a Dª. Sonsoles Guillén.                                                      

 

 

2º.- Y LA CIENCIA SE HIZO CINE… HOMENAJE A “2001: UNA ODISEA 

EN EL ESPACIO” 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto denominado “Y la ciencia se hizo cine… Homenaje a 

“2001: Una odisea en el espacio” consistente en la 

proyección de dicha película el día 26 de octubre, en el 

Auditorio Municipal de San Francisco, con entrada libre, 

así como el presupuesto de realización del mismo que 

asciende a la cantidad de 60,5 €, destinados a cartelería. 

 

 

3º.- MIÉRCOLES DE LA LITERATURA (NOVIEMBRE Y DICIEMBRE 

2018) 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

el programa denominado “Miércoles de la Literatura 

(Noviembre y Diciembre 2018)”, que tendrá lugar los días 7, 

14, 21, 28 y 30 de noviembre, en el Episcopio y e1 día 12 

de diciembre, en el Auditorio Municipal de San Francisco, 

con entrada libre, así como el presupuesto de realización 

del mismo que asciende a la cantidad máxima de 1000 €. 

 

 

4º.- PASEOS POR EL CALLEJERO ABULENSE  

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

el proyecto denominado “Paseos por el callejero abulense” 

que tendrán lugar los días 10 y 17 de noviembre, con salida 

de la Plaza del Mercado Chico, así como el presupuesto de 

realización del mismo que asciende a la cantidad de 60,5 € 

destinados a cartelería. 

 

 

5º.- PASEOS DIDÁCTICOS POR EL PATRIMONIO ABULENSE 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

el proyecto denominado Paseos Didácticos por el Patrimonio 

Abulense que tendrán lugar los días 25 de noviembre y 2 de 

diciembre, con salida del Jardín de San Vicente, así como 



el presupuesto de realización del mismo que asciende a la 

cantidad de 60,5 € destinados a cartelería. 

 

D. Francisco Javier Cerrajero manifestó su apoyo a la 

actividad que va acorde con las propuestas de UPyD aunque 

consideran que Patrimonio y Cultura deber ir de la mano y 

en la comisión de Patrimonio; a lo que le contesta la 

Presidencia que en este caso se contempla más la vertiente 

didáctica y de iniciación. Dª Ana María Martín felicita a 

las personas que la organizan. 

 

 

6º.- CHARLA “PROCESOS FOTOGRÁFICOS EN EL SIGLO XIX” 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

el proyecto denominado Charla “Procesos fotográficos en el 

siglo XIX” a cargo del fotógrafo, Javi Calvo, que tendrá 

lugar el día 29 de noviembre, en el Episcopio, con entrada 

libre, así como el presupuesto de realización del mismo que 

asciende a la cantidad de 60,5 € destinados a cartelería. 

 

 

7º.- EXPOSICIÓN “ESTAMPAS DE SANTA TERESA” EN PLAYMOBIL 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivo de P.P., Ciudadanos 

e I.U., la abstención del P.S.O.E. y el voto en contra de 

Trato Ciudadano y UPYD, la propuesta de ACYCOL (Asociación 

De Amigos de Colombia en Castilla y León) para instalar en 

el Auditorio de San Francisco la exposición “Estampas de 

Santa Teresa en Playmobil”, que tendrá lugar del 25 de 

octubre al 2 de diciembre con una aportación municipal de 

2.200 €. 

 

D. Francisco Javier Cerrajero justifica su voto en 

contra por considerar que cultura puede tener otras 

necesidades más apremiantes y por el trato desigual que 

implica no haber subvencionado otras exposiciones. 

 

 

Dª. Ana María Martín que examinado el presupuesto y la 

actividad se entiende como dirigida a los Colegios. 

 

 

8º.- CHARLA DE EDUCACIÓN PARA LA SALUD 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

el proyecto denominado Charla de Educación para la Salud a 

cargo del neumólogo, Jesús Hernández Hernández, que tendrá 



lugar el día 27 de noviembre, en el Episcopio, con entrada 

libre, así como el presupuesto de realización del mismo que 

asciende a la cantidad de 60,5 € destinados a cartelería. 

 

 

9º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

 

1º.- CALENDARIO EXPOSICIONES DEL MES DE NOVIEMBRE 

 

     A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, por unanimidad de los miembros 

presentes, el calendario de exposiciones del mes de 

noviembre: 

 

EPISCOPIO 

 

- EXPOSICIÓN DE PINTURA “LA POMPA NEGRA” DE JAVIER 

CASANUEVA 

  

 EPISCOPIO 

  

 DEL 1 AL 15 DE NOVIEMBRE 

 

 INAUGURA EL 5 DE NOVIEMBRE A LAS 19,00 H. 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

- EXPOSICIÓN DE PINTURA INICIARTE “DE ÓXIDO Y LIENZO” 

DE ASUNCIÓN GARCÍA SÁNCHEZ 

 

 EPISCOPIO 

  

 DEL 16 AL 30 DE NOVIEMBRE 

 

 INAUGURA EL 16 DE NOVIEMBRE A LAS 19,00 H. 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

2º.- EL EPISCOPIO PRESENTA NOVIEMBRE         

      

          A propuesta de la Presidencia la Comisión 

dictaminó favorablemente, por unanimidad de los miembros 

presentes, las actividades a realizar en el mes de 

noviembre y que se concreta en la presentación de libros de 

los siguientes autores:  



- Día  6 de noviembre....César Cervera Moreno 

- Día 15 de noviembre....Javier Martín Alonso 

- Día 22 de noviembre....Juan Novo Cuadrupani 

 

3º.- CLUB ROTARY DE ÁVILA 

      

          A propuesta de la Presidencia la Comisión 

dictaminó favorablemente, por unanimidad de los miembros 

presentes, autorizar al Club Rotary de Ávila a colocar un 

faldón inferior en el árbol de Navidad para felicitar las 

fiestas a todos los abulenses.   

  

     Dª. Mª Henar Alonso manifiesta que se debería 

fijar un criterio para este tipo de solicitudes basado en 

que sean asociaciones sin ánimo de lucro y no incluyan 

publicidad comercial. 

 

 

10º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

  D. Francisco Javier Cerrajero manifiesta que en la 

APP no aparece el programa de Fiestas de la Santa, a lo que 

contesta la Presidencia que según nos informan los 

administradores tiene algo que ver con las actualizaciones 

de los equipos. 

 

 D. Francisco Javier Cerrajero pregunta cómo se 

adjudican las barras que se instalan en la Orquesta 

Panorama, a lo que le contesta la Presidencia que se 

permite la instalación a cambio de la comida del Abulense 

Ausente y al bar del Lienzo Norte por encontrarse en la 

zona del concierto. 

  

 Dª. Mª. Henar Alonso pregunta la razón de no traer las 

cesiones de edificios municipales, a lo que contesta la 

Presidencia que se realizan por el procedimiento que 

establece la Ordenanza. 

 

 D. Josué Aldudo pregunta por la asistencia a los 

conciertos, contestando la Presidencia que lo pedirá a la 

adjudicataria, pero que el único que conoce, según 

estimación de Policía Local sería de aproximadamente 7.000 

personas en la Orquesta Panorama. 

 

 D. Josué Aldudo manifiesta que durante la actuación de 

la Orquesta Panorama no dejaban entrar en el servicio del 

Centro de Congresos y Exposiciones “Lienzo Norte”. 

 

Dª. Ana María Martín pregunta cómo ha ido el Club de 

Lectura y cuántas sesiones quedan, a lo que le contesta la 

Presidencia que quedan tres y que ha ido muy bien, mucha 



gente, muy dinámico y considera una buena propuesta que hay 

que impulsar. 

 

Dª. Ana María Martín pregunta sobre la ejecución del 

presupuesto del Plan de Calidad de Instalaciones Culturales 

por importe de 25.000 euros, a lo que contesta la 

Presidencia que dicha partida está en inversiones por lo 

que el Interventor no acepta la reparación de cubiertas, 

ascensores, Escuela Municipal de Música, etc. 

 

D. Marco Antonio Serrano apostilla que se bajaron las 

partidas de mantenimiento porque según el Concejal de Obras 

sobraba dinero. 

 

Dª. Ana María Martín pregunta si está pre visto el 

encendido del árbol con un acto, a lo que contesta 

afirmativamente la Presidencia. 

 

Dª. Ana María Martín pregunta el estado de las 

partidas presupuestarias siguientes: Club de Lectura, 

Teatro Infantil, material bibliotecas, zarzuela, luces de 

navidad, concurso de danza y plan de calidad, instalaciones 

culturales, a lo que le contesta la Presidencia que le será 

facilitado. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia 

levantó la sesión, siendo las once horas y trece minutos 

del día al principio indicado, de todo lo cual yo, la 

secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                 Ávila, 17 de octubre 2018 

LA PRESIDENTA                    La Secretaria Comisión 

 


